



LOS CAPITALES

EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

■ *Fitch Ratings, Pemex*

► **Quién es quién en los negocios**

Fitch Ratings otorgó a Pemex un reconocimiento por el buen manejo de su administración. No han pasado ni dos semanas de la promulgación de sus leyes secundarias y ya se están viendo las señales positivas en los mercados internacionales. La prestigiada calificadora internacional asignó la máxima calificación (AAA) a los certificados bursátiles de Pemex, lo que indica la más baja expectativa de riesgo en relación a otras emisoras. Con los cambios que traerán la reforma y su reestructuración interna, no cabe duda que Pemex se está moviendo en la dirección correcta.